

Boletín de Prensa Oficial

HDT Band & Poesía Viva presentan "Fidelidad"

Bogotá, Colombia – 12 Sep de 2025

HDT Band y Poesía Viva presentan su nuevo sencillo "Fidelidad", producido por el cuatro veces ganador del Latin Grammy Juan Botello y seleccionado entre los 100 proyectos ganadores de la convocatoria Creasonidos 2022, iniciativa de la Fundación Yuri Buenaventura con el apoyo de Ecopetrol, Bancolombia y CoCrea.

"Fidelidad" es una melodía impregnada de fe, esperanza y perseverancia. Su letra transmite el mensaje de que los sueños pueden hacerse realidad aun en medio de circunstancias adversas. Es un himno a la fidelidad de Dios, eterna e inmutable en contraste con la fragilidad humana. La canción invita a tomar aliento y seguir avanzando tras pérdidas, fracasos o derrotas, recordando que siempre queda un futuro y una esperanza para quienes confían en Él.

La producción de Juan Botello resalta un equilibrio entre lo íntimo y lo esperanzador. El trombón, interpretado por Daniel Fuentes, aporta un matiz nostálgico que dialoga con la fuerza vocal y la profundidad lírica. El tema surge de una experiencia personal del vocalista Juan, quien atravesó un difícil divorcio y un periodo de depresión; en medio de ese proceso encontró en la fidelidad de Dios la fuerza para levantarse y avanzar hacia una nueva etapa de vida.

En cuanto a estilo, "Fidelidad" combina influencias de Indie, Pop y música cristiana, resultando en una propuesta versátil y contemporánea. Es ideal para playlists y estaciones radiales con contenido motivacional, inspiracional, de adoración y worship, así como para espacios musicales de carácter reflexivo, soulful y peaceful.

El lanzamiento cuenta con el respaldo promocional de Touch a Life Media, agencia especializada en el acompañamiento de artistas cristianos independientes.

Créditos principales

- Composición: Juan José Martínez y Juan David Martínez
- Producción: Juan Botello (4 Latin Grammy)
- Trombón: Daniel Fuentes
- Video Lyric y marketing: Touch a Life Media S.A.S.
- Distribución: Ditto Music

Disponible en todas las plataformas digitales a partir del 12 de Septiembre.

Sobre Poesía Viva

Poesía Viva es una banda de adoración colombiana con base en Bogotá, reconocida por usar la música como un medio para explorar la autenticidad, el propósito y la conexión humana. Su propuesta artística se caracteriza por letras introspectivas entrelazadas con una fusión de sonidos modernos, combinando elementos del pop, la adoración y lo alternativo, siempre con un toque personal y emotivo.

La versatilidad es una de sus mayores fortalezas. Interpretando en español, inglés y portugués, llegan a una audiencia global y reflejan una pasión por conectar con diversas culturas y perspectivas. Sus canciones van más allá del entretenimiento: inspiran, despiertan emociones profundas y abren un espacio para reflexionar sobre la identidad y el propósito.

Liderada por el cantautor bogotano Juan Martínez, **Poesía Viva** ha sido reconocida por su autenticidad y su mensaje transformador, consolidando un lugar único tanto en la escena cristiana como en la música alternativa. Más que una banda musical, se consideran narradores de historias que transmiten esperanza, amor y autenticidad en cada verso, trascendiendo fronteras y géneros.

Sobre HDT Band

HDT Band es la banda oficial del proyecto hijosdeltrueno.org, un movimiento que busca unir a la juventud cristiana y establecer el reino de Dios en las naciones. Su música es una expresión de unidad en la diversidad, un reflejo de la esencia única de cada miembro que se fusiona para crear un sonido de profunda intimidad y amor por Dios a pesar de las diferencias.

Contacto de Prensa

Deisy Malva

Touch a Life Media SAS

prensa@touchalifemedia.com

+57 305 3486523